
 

 

          Roma, 30 novembre 2015 

 

CONSIGLIO FEDERALE: APPROVATO ALL’UNANIMITÀ  IL BUDGET 2016 

 

Il Presidente federale ha aperto i lavori alle ore 13.30. Presenti: Beretta, Lotito e Pozzo per la 

Lega Nazionale Professionisti – Serie A; Abodi per la Lega Nazionale Professionisti – Serie B; 

Miele e Pitrolo per la Lega Pro; Cosentino, Burelli, Caridi, Colonna, Mambelli e Tonelli per la 

Lega Nazionale Dilettanti; il Presidente del Settore Giovanile e Scolastico Tisci; il Presidente del 

Settore Tecnico Rivera; il Presidente Aia Nicchi; il Direttore generale della FIGC Uva; il 

Segretario federale Di Sebastiano; il Vice Presidente Uefa Abete.  

 

--------------- 

 

Nelle sue comunicazioni iniziali, il Presidente federale ha rivolto un caloroso in bocca al lupo di 

pronta guarigione al Campione del Mondo Dino Zoff, vero e proprio monumento azzurro, ed ha 

informato il Consiglio di avergli testimoniato la vicinanza di tutto il calcio italiano. Tavecchio ha 

posto l’accento sullo stato di avanzamento del progetto di promozione del calcio femminile 

relazionando il Consiglio delle numerose iniziative poste in essere dalla FIGC e dal Dipartimento 

Calcio Femminile della Lega Nazionale Dilettanti guidato da Rosella Sensi. 

  

Nella sua informativa, il Direttore Generale Uva ha presentato al Consiglio la relazione di 

‘Trasparency International’ che ha promosso la FIGC tra le 14 federazioni più virtuose e 

trasparenti al mondo. Uva ha poi informato il Consiglio sullo stato del ‘Progetto Rete!’ della FIGC, 

finalizzato all’integrazione dei rifugiati e dei richiedenti asilo attraverso il gioco del calcio, che ha 

ricevuto una menzione speciale da parte del Coni. I dati scientifici elaborati in collaborazione con 

l’Universita’ Cattolica saranno presentati il prossimo 9 dicembre presso lo Sprar di Caltagirone. 

--------------- 

 

 



 

 

 

        Approvazione del budget 2016 

Dopo l’approfondita presentazione da parte del Direttore generale Uva, il budget 2016 è stato 

approvato all’unanimità. Nello specifico, il bilancio di previsione, a causa del reiterato taglio della 

contribuzione del Coni, presenta un deficit negativo pari a 12,9 milioni di euro. “Siamo una 

Federazione virtuosa che ha ridotto al minimo i costi di gestione – ha dichiarato Tavecchio 

introducendo il punto all’ordine del giorno – pur garantendo tutti i servizi e mantenendo gli 

investimenti in particolare per il calcio femminile e quello di base. Le ripetute decurtazioni (da più 

di 78 milioni di euro nel 2011 si è passati a 37.5 milioni nel 2016) ci mettono però in grave 

difficoltà, penalizzando oltremodo la disciplina di punta dello sport italiano”. 

 

Nomine di competenza  

Il Consiglio ha votato all’unanimità le seguenti integrazioni nella Commissione Premi: Gianluca 

D’Aloja (vice presidente) e Pieremilio Sammarco (componente). 

 

Modifiche regolamentari 

Il Consiglio ha votato la modifica degli artt. 23 e 32 sexies del Codice di Giustizia Sportiva 

(applicazione di sanzioni su richiesta delle parti/senza incolpazioni), dell’art.  94 ter delle NOIF 

(accordi economici e svincolo per morosità per i calciatori e per allenatori di società Lnd).  

E’ stata inoltre istituita la ‘Commissione dirigenti e collaboratori sportivi’ che sostituisce la 

‘Commissione direttori sportivi’, con l’obiettivo di ampliare l’attività di formazione e 

aggiornamento, oltre che alla figura del Direttore Sportivo, anche a tutte le altre figure 

professionali previste dal Sistema delle Licenze Nazionali. La Commissione avrà il compito di 

curare, con l’ausilio dell’ufficio federale preposto, la tenuta del registro delle sanzioni dei Dirigenti 

e dei Collaboratori Sportivi.  

Approvato all’unanimità il nuovo ‘Manuale delle Licenze Uefa’ così come modificato dal 

Comitato Esecutivo Uefa del 29 giugno 2015. 

E’ stato infine introdotto il ‘Manuale applicativo del pareggio di bilancio’, che prevede le 

norme per il riequilibrio costi/ricavi c.d. rilevanti ai fini dell’iscrizione al campionato di Serie A 

2018/2019. 


